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Aos 06 (seis) dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três (2023), 
às nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena 
Malta, Larissa Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson 
Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo 
Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, Heitor Robson de Araújo Amorim, 
João Lourenço de Omena, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. O 
Presidente em exercício, declara aberta a 25ª sessão ordinária, do 2º semestre, 
do 3º ano legislativo e solicita ao 1º secretário a chamada dos senhores 
vereadores e vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior, 
Após a aprovação da ata por unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 
1º secretário a leitura do expediente, não havendo expediente, o Presidente 
em exercício solicita ao 1º Secretário a revisão da chamada dos Senhores 
Vereadores e Senhoras Vereadoras.  Presentes os vereadores: Fernando 
Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da 
Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luis Eládio da Silva Júnior, Gustavo 
Henrique de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, João Lourenço de 
Omena, Heitor Robson de Araújo  Amorim, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de 
Lima Moreira. Na ordem do dia, o Presidente em exercício coloca em votação 
as seguintes matérias: 1. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO PROJETO DE LEI MUNICIPAL 
Nº 01/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR JOÃO LOURENÇO DE OMENA, QUE 
DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO DE RUA NO LOTEAMENTO MESSIAS 
MOREIRA II, NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, E ADOTA OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO O 
PARECER DA COMISSÃO DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS, ACERCA DO 
PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 01/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR JOÃO 
LOURENÇO DE OMENA, QUE DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO DE RUA NO 
LOTEAMENTO MESSIAS MOREIRA II, NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, E 
ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 3. EM 
ÚNICO TURNO O PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 01/2023, DE AUTORIA DO 
VEREADOR JOÃO LOURENÇO DE OMENA, QUE DISPÕE SOBRE A 
DENOMINAÇÃO DE RUA NO LOTEAMENTO MESSIAS MOREIRA II, NESTE 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO 
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POR UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 06/2023 DE 
AUTORIA DA VEREADORA TANÚSIA DE LIMA MOREIRA, SUGERINDO AO 
SENHOR PREFEITO QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA QUE SEJA 
IMPLEMENTADO NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA-AL, UM CURSO DE 
CAPACITAÇÃO DESTINADO AOS CUIDADORES E PROFESSORES DE EDUCAÇÃO 
ESPECIAL, TENDO EM VISTA QUE PRECISAM ESTAR APTOS PARA QUALQUER 
EVENTUALIDADE QUE OCORRA. APROVADO POR UNANIMIDADE. 5. EM 
ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 07/2023 DE AUTORIA DA VEREADORA 
LARISSA ALESSANDRA SANTOS DE ALMEIDA, SUGERINDO AO SENHOR 
PREFEITO QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA A COLOCAÇÃO DE 
REFLETORES DE LED NA QUADRA POLIESPORTIVA DO POVOADO DE SANTA 
EFIGÊNIA, CONSIDERANDO QUE ATUALMENTE NÃO EXISTE NENHUM TIPO DE 
ILUMINAÇÃO NO REFERIDO LOCAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. O 
Presidente em execício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras 
para explicações pessoais. Com a palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima 
Moreira. Saúda a todos. Deseja boas vindas aos visitantes da casa. Faz uma 
explanação sobre a indicação de sua autoria, acerca do pedido para que seja 
implementado neste município de Capela, um curso de capacitação destinado 
aos cuidadores e professores de educação especial, tendo em vista que 
precisam está aptos para qualquer eventualidade que ocorra, tendo em vista  
que as crianças especiais necessitam de pessoas preparadas para ajudá-las.  
Destaca que seria importante também estender para o pais. UM APARTE 
VEREADORA KALLINE, deseja bom dia a todos. Frisa que é de grande 
importância a indicação da Vereadora Tanúsia e diz que realmente o município 
necessita desse curso. Parabeniza a Vereadora Tanúsia e destaca que tem 
certeza que o Gestor se preocupa e irá atender. A Vereadora Tanúsia, fala que 
é importante para os professores prestar um recurso de qualidade às crianças. 
E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Larissa Alessandra Santos 
de Almeida. Saúda a todos. Parabeniza a Vereadora Tanúsia, pela indicação de 
extrema importância. Faz uma explanação sobre a indicação de sua autoria, 
acerca do pedido para a colocação de refletores de led na quadra poliesportiva 
do povoado de Santa Efigênia, considerando que atualmente não existe 
nenhum tipo de iluminação no referido local, tendo em vista que aquela 
localidade necessita de iluminação, para os moradores  praticarem esporte no 
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período noturno. Fala que seria de grande valia que essa indicação seja 
colocada em prática.  Faz um apelo ao Prefeito, que coloque uma fiscalização 
no calçadão, onde os ciclistas estão invadindo a área dos pedestres, pedido 
feito pela população capelense. Finaliza, desejando sentimentos à família do Sr. 
Jairo Bastos e pede uma moção de pesar. Deseja um bom feriadão a todos.  E 
assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de Albuquerque 
Lucena. Saúda a todos. Pede para a população participar mais das sessões, pra 
verem que os vereadores cobram. Inicia falando que recebeu vídeos de 
maloqueiros, com mais de 20 motos, fazendo baderna, arruaça e muito barulho 
na praça, tirando o sossego das pessoas que ali reside. Destaca que achou 
lamentável, pois é próximo da guarda municipal e da PM, e não teve 
intervesnção de ambas as partes. Frisa que quando são capelenses estão com 
suas família, com uma caixinha JBL, eles interveem e mandam desligar. Fala 
que os vereadores não tem culpa. Fala que Capela sempre foi terra de gente 
ordeira. Fala que entende a posição da guarda, que alega que falta material 
necessário para trabalho. Fala da lei que foi aprovada, dando poder a guarda 
municipal de ter poder de polícia, destaca que o município tem que adequar a 
guarda para isto, tendo em vista que não é todo mundo que tem a cabeça para 
ter esse poder. UM APARTE VEREADOR FERNANDO MALTA, fala que sobre o 
projeto da guarda, a mesma entrou em contato e falou que vai enviar à casa 
legislativa, para os vereadores terem um entendimento, mas ressalta que todo 
cidadão, perante a lei brasileira, se ver algum ato ilícito, tem o poder de dar a 
voz de prisão. Fala que acha justo que a guarda municipal tenha o poder de 
polícia,  mas que tenham treinamento. O Vereador José Luiz, está comunicando 
para que as pessoas de Maceió, não voltem a fazer baderna em Capela. Sobre a 
verde, que anda quebrando as ruas e deixando sujas, faz um apelo ao Gestor 
do município, que coloque uma fiscalização para cobrar a limpeza das ruas, 
caso contrário eles vão fazer pior. Fala que os vereadores são cobrados, e 
quem acompanha sabe o que os vereadores cobram em todas as sessões. UM 
APARTE VEREADORA TANÚSIA, fala que cada dia mais está complicado, as ruas 
quebradas, a poeira. Fala que o Prefeito está tomando as medidas e torce para 
que tudo dê certo. O Vereador José Luiz, fala que a verde só veio para deixar a 
cabeça do capelense pior do que era na época da casal. Faz um apelo ao 
Presidente, que tentem mais uma vez entrar em contato com o Promotor, para 
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solicitar um respaldo da empresa. UM APARTE VEREADOR FERNANDO, fala a 
empresa verde será notificada pelo ministério público. O Vereador José Luiz, 
fala que a verde só trouxe dor  de cabeça a população capelense. Fala que 
recebeu um pedido para cobrar a demora de marcação de exame, frisando que 
alguns estão há anos na secretaria e ainda ressalta que alguns funcionários 
trata com ironia os pacientes. Diz que estará fazendo um torneio na fazenda 
vieira, depedendendo da data que termina o campo daquela localalidade. 
Parabeniza seu primo Telminho, pela passagem do seu aniversário, como 
também seus amigos Lívia, Aldo e Diogo (Piter). UM APARTE VERADOR 
GUSTAVO, solicita ao secretario de infra, para fechar os buracos na Rua Mauro 
Montenegro. Convida a todos para a cavalgada do Tio Nelson dia 10/09. O 
Vereador José Luiz, pede para que sejam feitas as manutenções das estradas 
vicinais. Pede  que atendam a indicação da sua autoria, para que seja feito o 
calçamento na fazenda vieira, como também as trocas das lâmpas na parte 
rural por iluminação em led. E assim se despede. Com a palavra o Exmo 
Vereador  Jackson Crisóstomo de Almeida. Saúda a todos. Faz uma cobrança ao 
amigo Big da iluminação,  para trocar as lâmpadas da fazenda búzios, pedido 
feito pelos moradores daquela localidade. Fala sobre os quebra-molas da usina, 
ressaltando que até momento não foi atendido. Fala que se não fizerem vai se 
juntar com a população, para fazer os quebra-molas, tendo em vista que 
naquela localidade está tendo recorrentes acidentes. UM APARTE  VEREADOR 
FERNANDO, fala que ao terminar a sessão, vai marcar para irem ao DER. O V 
Vereador Jackson, comunica que está tentando fazer otreino de funcional, para 
os moradores da usina. Lembra que mês que vem é o mês das crianças e irá 
fazer umas uma vez a festa das crianças. Dar um notícia boa e diz que junto ao 
Prefeito e sua irmã, será realizado a castração dos animais de ruas. Agradece a 
Prefeitura e ao Gestor pelo apoio. UM APARTE VEREADORA LARISSA, destaca 
que irá ocorrer o desfile cívico  e as festividade  de 7 de setembro, no povoado 
Santa Efigênia. O Vereador Jackson, agradece. E assim se despede. Com a 
palava o Exmo Vereador João Lourenço de Omena. Saúda a todos. Faz uma 
explanação  sobre o projeto de sua autoria,  denominando de rua no 
loteamento Messias Moreira II, neste município, de Sr. Florêncio. Deixa um 
alerta aos ouvines que está tendo muita nota falsa, querendo denegrir os 
vereadores. Manda um abraço ao Ailton Móveis, que sempre assiste as 
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sessões. UM APARTE VEREADOR VALDENI, parabeniza o Vereador João pelo 
projeto. Corrorobora com as falas, do nobre vereador. Diz que conversou com 
o Gestor para que seja colocado banheiro químico na feira, ou abrir o banheiro 
público mais cedo, para os feirantes fazer as necessidades, tendo em vista que 
é de necessidade extrema.  Faz cobranças sobre a repetidora, pois o sinal está 
ruim. O Vereador João, corrobora com as falas do Vereador Valdeni. UM 
APARTE VEREADORA TANÚSIA, corrobora com o Vereador Valdeni, referente 
aos banheiros na feira, como também, sobre a repetidora. O Vereador João, 
fala sobre a verde e destaca mais uma vez que os vereadores não tem vínculo. 
Fala que queriam o SAAE, que é mais acessível e a água é de qualidade. Fala 
que os poderosos não querem o bem do povo capelense. E assim se despede. 
Com a palavra o Presidente da casa, Exmo Vereador Fernando Antonio Lucena 
Malta. Saúda a todos. Corrobora com a fala do Vereador João, quando explica 
que os vereadores não tem participação com o projeto de lei estadual. Fala que 
entrará em contato com o jurídico e pedir uma nota de repúdio, pela 
aprovação desse projeto e fazer um apelo ao Promotor que chame a impressa. 
Fala que entrará em contato com o DER, para marcar uma reunião para 
atender o pedido dos quebra-molas na usina. Parabeniza o Vereador João pelo 
projeto nomeando de rua Florêncio Ricardo de Lima. Parabeniza a Vereadora 
Larissa pela indicação sobre a iluminação e uma reforma da quadra de Santa 
Efigênia, tendo em vista  que está abandonada. Parabeniza a Vereadora 
Tanúsia pela indicação e destaca que quem ganha são os alunos e os pais. 
Convida os vereadores para dia 11 irem participar da audiência pública, no 
teatro municipal de Quebrangulo, com o tema: apresentação do projeto para 
contenção das enchentes do vale do paraíba e afluentes, tendo como público 
alvo os moradores de áreas de risco, comerciantes e população em geral, 
visando desenvolver ações que reduzam os impactos causados nos últimos 
anos. Parabeniza a todos que fazem parte desse evento. Deseja ao seu irmão 
Telminho, um feliz aniversário. Fala que entrou em contato com a secretária 
Lícia, para ser exposto uma palestra na câmara, instituindo a semana de 
conscientização ao suicídio. Deseja um bom feriado a todos. E assim se 
despede. O Presidente em exercício encerra a 25ª Sessão Ordinária e convoca 
os Senhores Vereadores e Vereadoras para a 26ª sessão ordinária, a se realizar 
no dia 13 de Setembro de 2023, no horário regimental nesta Casa Legislativa. 
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Eu, Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei a presente ata, que depois de lida e 
aprovada será assinada pelo Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena 
Malta e o 1º Secretário, Valdeni Amaro da Silva. Plenário  Vereador  Antônio  
Robson  Gomes  de Melo.    Em     06                   de                       Setembro                  
de                                    
2023.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


